

Les mercredis du marxisme



L'association Révolution organise une série de rencontres mensuelles, tous les premiers mercredis de chaque mois, pour discuter de différents aspects de la théorie marxiste et de l'histoire révolutionnaire. Les rencontres sont ouvertes à tous. La discussion sera suivie d'un pot fraternel. Cette discussion - sur l'intervention impérialiste en Irak - sera présentée par Hubert Prévaut, rédacteur du journal *Révolution* et membre de la Tendance Marxiste Internationale.

Irak: contre le fondamentalisme et l'impérialisme !

Le bombardement de l'Irak et de la Syrie par les forces de l'OTAN est présenté comme une tentative d'arrêter la barbarie des milices fondamentalistes de l'Etat Islamique (EI). Il s'agit donc officiellement d'une offensive militaire « humanitaire » et « démocratique », exactement comme celles décidées par Bush père et fils en 1991 et en 2003, en Irak.

Les terribles images des actions de l'EI circulent dans tous les médias et ne peuvent que susciter dégoût et rejet. Dans la région, les réfugiés se comptent par centaines de milliers, les morts par milliers. Mais la montée en puissance de l'EI est la conséquence directe de l'intervention en Irak de l'impérialisme américain et de ses alliés en 2003. Et le but de cette nouvelle intervention en Irak et en Syrie n'est pas d'éviter une catastrophe humanitaire ; elle vise encore et toujours à défendre les intérêts de l'impérialisme dans la région.

Mercredi 3 décembre - 20h

Salle Marengo, 7 rue Leduc - Métro Marengo-SNCF - Toulouse

RÉVOLUTION
Journal marxiste

marxiste.org